

Rede zur Einschulung der neuen Schülerinnen am SUG

Freiburg, 12.09.2019

Herzlich Willkommen am St. Ursula Gymnasium
Schön, dass Sie da sind!
Und vielen Dank dafür.
Denn sich Zeit nehmen bedeutet Interesse haben!

Neue Kinder und neue Eltern bedeuten immer eine Bereicherung, der wir mit großer Spannung entgegensehen.
Sie alle stehen vor einem neuen Abschnitt im Leben Ihres Kindes, den wir zusammen mit Ihnen gehen möchten. Gemeinsam wollen wir auch dafür sorgen, dass sich Ihre Kinder an unserer Schule sicher, geborgen und wohl fühlen und Spaß am Lernen haben.

Sie als Eltern haben viele Möglichkeiten dazu beizutragen, indem Sie sich an unserem Schulleben aktiv beteiligen, z.B.

- als **Klassenelternsprecher** oder im **Elternbeirat** oder auch **beides**
- oder in **Schularbeitskreisen** und in der Mitarbeit an **Projekten** und vieles mehr – und dafür muss man nicht einmal gewählt sein!

Wichtig ist uns als Elternbeirat die vertrauensvolle und harmonische Zusammenarbeit zwischen Schulleitung, Lehrern, Kindern und Eltern fortzusetzen - aber auch kontinuierlich auszubauen.

Besondere Aufgabe des Elternbeirats ist es, dieses Vertrauensverhältnis durch Vertretung der Eltern- und Schülerinteressen zu vertiefen.

So unterstützen wir mit unserer ehrenamtlichen Arbeit die Schulleitung und das Lehrer-Kollegium bei der Erfüllung deren Bildungs- und Erziehungsauftrages zum Wohle unserer Kinder.

Was macht der Elternbeirat:

Mitwirken – Mithelfen – Mitbestimmen

- bei schulischen und pädagogischen Entscheidungen
- bei der Schaffung optimaler Rahmenbedingungen an unserer Schule (z.B. der Gestaltung der Schulanlagen, etc.)
- bei Organisation und Durchführung schulischer Veranstaltungen (Schulfest, Berufsinformation, Eltern-Café, etc.)

Die Erlöse aus unseren Veranstaltungen verwenden wir ausschließlich für Investitionen an unserer Schule, um so mit unserer Arbeit das Schulleben unserer Kinder zu bereichern und die pädagogische Arbeit unserer Lehrer zu unterstützen.

Sie sehen:

Es gibt viele Gelegenheiten, die Schulzeit für Ihre Kinder attraktiv zu gestalten - **gemeinsam** ist vieles möglich.

Und deshalb sind jetzt auch Sie gefragt. Ergreifen Sie die Initiative!

Ihre Wünsche, Anregungen und Vorschläge sind uns jederzeit ebenso willkommen, wie Ihre persönliche Mitarbeit im Elternbeirat oder Ihre tatkräftige Unterstützung bei unseren zahlreichen Aktionen während des Schuljahres.

Nun möchte ich Sie alle im Anschluss in unser **Eltern-Café** zu Kaffee und Kuchen einladen. Dieses findet in der Schulcafeteria gleich links am Haupteingang statt.

Ich wünsche Ihnen anregende Gespräche mit den Eltern der neuen Kameradinnen Ihrer Töchter und diesen einen tollen Start am St. Ursula.

Mein Name ist Andreas Kaltenbach
Ich bin der Elternbeiratsvorsitzende am St. Ursula Gymnasium
Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.